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令和５年２月発行 

 

・文教くらし委員会委員 

・関西広域連合議会議員 

   (県代表) 

・見張り番・生駒代表幹事 

 （オンブズマン） 

 ・元社会科教諭 

 ・中京大学卒業 

 ・元陸上競技（三段跳び）大

阪府国体強化選手 

プロフィール 

 

〇県議の報酬 １人年額 約１２００万円 

奈良県の議員定数 ４３人 

   （生駒市選挙区の定数４人） 

  人口に合わせて、定数を定めています。 

〇政務活動費の予算額 １億５４８０万円（令和４年） 

政務活動費 １人３６０万円 

（個人３３６万円、会派２４万円） 

 ２月定例会に於いて、政務活動費１億５４８０万円

の廃止の議員提案をします。 

●県議の議員報酬と政務活動費の現状 

 

 

県政報告会のご案内 

●３月５日（日） 

  はばたき小ホール 

（北コミュニテイーセンター） 

   午後３時～４時半 

 ・チェロとギターの演奏 

   北川しのぶ、水谷和大 

 ・阪口 保 県政報告会 

 ・質 問  

 

  

  

●２月２６日（日） 

   鹿ノ台ふれあいホール 

    午前１０時～１１時 

   ・県政報告   ・質問 

●３月１９日（日） 

せせらぎ ３０３号室 

   （南コミュニテイーセンター） 

   午後３時～４時 

  ・県政報告   ・質問 

 

  

 

●県政報告会の報告内容 

・奈良県政務活動費の廃止 

・近鉄奈良線移設 

・メガソーラー規制の条例制定 

・大和平野中央田園都市構想 

・大規模広域防災拠点 

・辻町インターチェンジの早期着工 

・公共交通（バス路線等）の維持・充実    

 等 

 

ホームページ 
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今迄の主な活動 
〇メガソーラー規制の条例の制定を求める 

  ２月県議会で太陽光発電施設の設置（メガソ

ーラー）に関する条例（案）が提出されます。 

  

●県職員の超過勤務縮減に取り組む 

●生駒ニュータウン線の路線の存続 

  市民から路線の存続の要望を多数頂きました。 

●県立高校の工事の随意契約違反を追及  

 

  

 

          

 

・長時間労働による過労死を追及 

 

関西テレビ報道ランナー放映 
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損
害
賠
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め
、
奈
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地
方
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判
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で
係
争
中
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関西テレビ報道ランナー放映 

 

 

平成２８年１月１８日 

午後９時４０分(県庁) 

平成２８年当時は、県職

員の超過勤務が、常態化。 

県議会で何度も質問。 

 

壱分小学校前の横断歩

道の設置を奈良県警本

部に要望。 

阪口も現地の視察。 

設置が実現。 

複数の学校で工事の随意契約違反を繰り

返す。工事代金を２５０万円以下にし、分割

発注を行うものです。 

 

私は、県議会で知事にメガソーラーによ

る自然破壊、土砂災害の危険性を指摘し

てきました。今回の条例提出につながりま

した。 

 NHK放映 

山
添
村
の
住
民
が
メ
ガ
ー

ラ
ー
建
設
反
対
の
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名
を

知
事
に
提
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私
は
、
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ま
た
、
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名
活
動
に
協
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し
ま
し
た
。 

・10月 6日 予算審査特別委員会で知事に質問 

・10月 14日 市に路線の存続の要望 

・11月７日 奈良交通統括部長等と面談 
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県庁に於いて 

地域の課題にも取り組みました 
児童の登下校の安全対策 横断歩道の白線の塗り替え 

予算審査特別委員会で白

線塗り替えの予算の確保

を要望。また、西白庭台の

信号機の設置を実現。 

 

 

西松が丘の住宅地での違法盛り土 

県議会で取り

上げ、県が１

億３０００万

円かけて行政

代執行。 

工事が完了。 
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